

トビウオ教室

トビウオ教室を実施しました！

8月7日～9日、能勢ささゆり学園の3～6年生までの55名が参加し、大阪経済大学の若吉教授及び同大学の水泳部の指導のもと、トビウオ教室を開催しました。スポーツ推進員、地域学校協働本部などの方がボランティアで見守りや指導補助に入ってくださいました。

水泳に苦手意識を持っていた児童が、最後には気持ちよさそうに背泳ぎをする姿を見せてくれました。きっとこの技能が様々な泳ぎの習得につながっていくことでしょう。



夏季漢字検定を実施しました！



8月21日(水)、能勢ささゆり学園において、2～9年生までの希望者23名が漢字検定を受検しました。大人も子どももスマートフォンやパソコンで文字を打つ機会が多くなりましたが、鉛筆を取り、漢字を読んだり書いたりすることで、言葉の世界が広がっていきます。また、がんばりが実を結んだり、悔しさを乗り越えたりする経験は、子どもの自信につながり、次の学習の励みになります。2月には2～4年生全員が受検します。

今後も能勢町の子どもたちの学力向上に努めてまいります。



大阪府大会で第3分団小型ポンプ操法披露

9月8日(日)、大阪府立消防学校において、第68回大阪府消防大会が開催されました。豊能地区を代表して、能勢町消防団第3分団(東郷地区)が見事な小型ポンプ操法を披露されました。



地域おこし協力隊活動日誌

こんにちは、小川です。

移住・定住を促進する活動の一環として、8月中旬にエキスポCITYで行われた「移住定住フェア」に能勢町総務課の職員とPRのため出展しました。当日は大阪府内の20市町村が参加。全体ではクイズラリーなどで賑わいを見せ、能勢町のブースには200人程の方々が訪れるなど盛況のうちに終えることができました。ブース内では町に興味を持ってもらうため、観光誌『のせむすび』や移住者向けのパンフレットを配布し、会話を交えながらPR活動を行いました。多くの方が「以前ここに行ったことがある」とお話ししてくださいり、個々の思い出を通して能勢町との「つながり」を感じることができる場となりました。ちなみに、移住パンフレットについては、この日に向けて教育施設関連の情報や町で暮らす方々へのインタビューを追記し、内容を充実させました。町のことを改めて知っていただくためにも、ぜひHPや冊子をご覧いただければ幸いです。

問 総務課(☎734-3036)



豊能警察署からのお知らせ

8月中の交通事故発生状況

種別	能勢町	豊能町	合計
人身事故	0件	0件	0件
死亡	0人	0人	0人
重傷	0人	0人	0人
軽傷	0人	0人	0人

横断歩道ハンドサイン運動実施中

大阪府豊能警察署のホームページは
こちらから



人の動き

	人口	男	女	世帯数
R6.9月1日現在	9,002人	4,355人	4,647人	4,538世帯
前月比	-8人	-6人	-2人	±0世帯
	転入	転出	出生	死亡
R6.8月の動き	19人	17人	2人	12人
前月比	+2人	-5人	+1人	-2人